
  

 

 

 

 

２月 22 日（金），６年生を送る会を実施しました。主催は児童会です。５年生がリーダーシップをと

り，環境作りや会の進行を担当しました。昨年同様，各教室を使い，縦割り班ごとの実施です。そして，

少し早めのお別れ会でもあります。会の構成は２部構成です。第１部の全体会では，５年生の代表挨拶か

ら，先輩への感謝や尊敬の気持ちがとても伝わりました。第２部の縦割り班ごとの活動では，下級生は，

１年間６年生に助けてもらったこと，教えてもらったことを思い出しながら，「ありがとうの気持ちを込

めて」参加しました。そんな中，リーダーシップを発揮し始めている５年生。時には気持ちが先行して空

回りすることもあったと思いますが，企画，準備，実施とよく頑張りました。６年生は，安心してバトン

を手放してもよいことを感じたと思います。活動の最後には，６年生一人一人の挨拶です。縦割り班で協

力してくれたことへの感謝，どんな気持ちで後輩たちに接してきたか，自分たちが卒業しても伝統を守

っていってほしいことなど，後輩や学校を思う優しい気持ちにあふれていました。すでに中学生らしい

挨拶が頼もしく，確実に成長したことが伝わりました。外は雪が落ちていましたが，みんなで温かな時間

を共有し，大切な思い出がもう一つ増えたことと思います。今回のような，一人一人が意識をもって参加

する姿が見られたことは，一堂に会して実施する形では実現できなかったと思われます。それぞれが，し

っかりと感謝を伝え，早めのお別れをすることができました。 

保護者及び地域の皆様には，３月も，子供たちが生き生きと学び逞しく成長できますよう，本校教育活

動への御理解・御協力をよろしくお願いいたします。 
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栃木県教育委員会教育長から「体力つくり奨励賞」をいただきました。２年連続，３回目の受賞となり

ます。【令和２年度，４年度，５年度】これは，子供の運動習慣の形成並びに体力の向上について，特徴

的な取組を実践している学校等が表彰されるものです。県教育委員会ホームページの「とちぎっ子体力

雷(ライ)ジングひろば」にて公表されており，県内で８つの小学校が受賞しています。さて，本校児童の

体力の実態ですが，体力・運動能力テストの結果は，残念ながら全国平均と比較して劣っているという状

況です。本校の体力向上の考え方は，「投力」や「筋力」等に特化して即効性のある実践を推進するので

はなく，教員の授業力向上を土台に，教科体育や外遊びを通じて体を動かすことが好きになったり，運動

の必要性に気付かせたりすることで，最終的に体力が向上し，生涯をとおして運動に積極的に関われる

人材を育成していくことです。キーワードは「運動の日常化」「最大のトレーニングは外遊び」です。本

校の実践が結果に繋がるには，時間のかかる作業になりますので，県教育委員会から取組を評価いただ

いたことは，大変光栄なことだと考えています。今後も継続して，取組を推進してまいります。 

２月末日で今年度のやさしさ貯金箱活動が終了しました。今回は２２８のやさしさ貯金となりました。

この活動は，私にも何かできないかと，勝手に始めた活動です。目的は「いじめのない環境づくり」です。

「やさしさがあふれる環境ならいじめは起きないのでは…。」と，理想を求めたものです。２年前，第１

回目の貯金は「９」でしたが，その後，少しずつ少しずつ増えていきました。この活動をとおして，いじ

めのない環境の実現はもとより，「やってみなけりゃわからない」，「よいと思ったら信じて実行する」，

「途中であきらめずに継続する」などが子供た

ちに伝わってくれたら幸いです。 

そして，「学校をよくするために，自分たちで

考えた企画を実行してみたい」と，児童が経営

に参画する。そんな学校の姿を描きたいと思っ

ています。謙虚に真面目に素直に一途に，ただ

ひたすら己の目指すところを目指す，そうすれ

ば，いつか必ず道は拓けると信じます。 

２月 26 日（月），18 時 30 分から本校体育館を会場に，「昭和地区まちづくり懇談会」が開催されま

した。これは，宇都宮市と昭和地域まちづくり推進協議会の共催によるものです。本たよりでは，懇談会

の概要を御報告させていただきます。詳細については，この後，宇都宮市の担当部署でまとめるようで

す。懇談会では，自由意見も含め，本地区から８つの御意見が出されました。「域内の交通網について」，

「安心安全なまちづくりについて」，「昭和小学校児童の安全確保について」，「これからの自治会活動に

ついて」などの意見に対して，佐藤市長から一つ一つ丁寧に御回答及び御指導をいただきました。昭和地

域まちづくり推進協議会の皆様には，準備，運営と大変お世話になりました。 

２年連続，３度目の受賞

あなたの声を市政に

令和５年度やさしさ貯金箱活動が終了しました


